www.iusevillaciudad.org Junio 2014. Número 2.479 comunicacion@iusevillaciudad.org

IU LLEVA AL PLENO AMPLIAS DEMANDAS SOCIALES



grupo municipal de Izquierda Unida ha participado y apoyado numerosos conflictos sociales y vecinales, producto de todo lo cual concreta una serie de mociones que eleva al debate en el pleno de hoy. Aunque no todo se refleja en el orden del día, puesto que algunas de las iniciativas llevan el carácter de 'urgente" y debe ser aprobado previamente si el pleno acepta discutirlas o no. Aquí se

Este viernes 27 de junio se celebra en el ayuntamiento el pleno ordinario mensual. El

ve el orden del día del pleno: http://bit.ly/1ls3vaf

Como se puede apreciar en el orden del día de la sesión, cada vez son más cortos los puntos que corresponden a la gestión del gobierno. Lo único relevante es la ordenanza del taxi y el resto son trámites burocráticos que indican que el PP ya ha tirado la toalla y se encuentra sin ideas y sin impulso a la espera exclusivamente de que lleguen las próximas elecciones municipales de mayo de 2015.

En cuanto a las mociones, el PP lleva dos en sus clásicas demandas a que la Junta haga lo que no son capaces de sacar por ellos mismos. La prensa incluso hablaba en el día de ayer de que llevarían por el procedimiento de urgencia una moción en relación con el puente que uniría Torneo con Cartuja. Esta es nuestra posición al respecto: http://bit.ly/1ls4QIF Que ese puente no solucionará ningún problema de movilidad en la zona, antes al contrario.

Someteremos a aprobación una moción para que el ayuntamiento asuma su responsabilidad en el desarrollo del servicio de ayuda a domicilio a partir de enero de 2015: http://bit.ly/1ls57ol La foto de arriba corresponde a la rueda de prensa en la que nuestra concejala Pepa Medrano presentó la moción con compañeras de la plantilla. De la misma manera llevaremos otra moción para que se tomen medidas que garanticen la continuidad del proyecto social "Rompemoldes" un espacio de creación artesanal que es necesario apoyar http://bit.ly/1Is5GvA

Llevaremos va por urgente una moción con ocasión de la celebración del 28J como Día Internacional del Orgullo LGTBI http://bit.lv/1ls693R planteando al pleno las demandas de este colectivo y comprometiendo a la administración municipal para su apoyo. Propondremos que el pleno en su conjunto rechace la privatización de los Registros Civiles promovida por el Ministro Gallardón: http://bit.ly/1ls6rb8

Por último pero no menos importante trataremos de que el Pleno inste al gobierno central a convocar un Referéndum sobre la forma de Estado: Monarquía o República o lo que es lo mismo, Monarquía o Democracia: http://bit.lv/1Is6JvA Preguntaremos sobre el compromigobierno local con los Colaboradores http://bit.ly/1ls7BTT y propondremos paralizar la zona azul de reciente creación hasta que se consensue con usuarios http://bit.ly/1ls7J5T

Como cada pleno se podrá seguir en Twitter en nuestra cuenta @iusevillaciudad y en el HT #SevillaHoy.



@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org